

## PROTOCOLES COVID-19

### LES PROTOCOLES COVID-19 POUR LE SECTEUR DU TOURISME EN ARGENTINE SONT DÉJÀ DISPONIBLES EN 4 LANGUES.

Les professionnels du tourisme et les voyageurs du monde entier peuvent y accéder pour se sentir en sécurité lors d'un voyage dans notre pays. Les protocoles sont disponibles en espagnol, anglais, portugais et français.

Dans le but de transmettre le maximum de confiance et de sécurité possible, le Ministère du Tourisme et des Sports de la Nation avec l'Institut de la Qualité du Tourisme Argentin (ICTA), la Chambre Argentine du Tourisme (CAT) et le Conseil Fédéral du Tourisme (CFT) ont élaboré différents [protocoles sanitaires](#) pour ce secteur d'activité.

Ces protocoles permettent aussi de communiquer au monde entier que l'Argentine est une destination sûre pour accueillir à nouveau les voyageurs et qu'ils puissent développer différentes activités touristiques en toute sérénité.

«Nous sommes conscients que le secteur du tourisme argentin fait de gros efforts pour recevoir à nouveau des touristes du monde entier. L'élaboration de ces protocoles est un exemple clair que nous préparons au mieux pour que les voyageurs se sentent en totale confiance lorsqu'ils nous visitent. Avec le [Hub INPROTUR](#), nous permettons à l'ensemble du secteur du tourisme d'avoir les protocoles à portée de main et d'être correctement informé », a déclaré le Secrétaire Exécutif de cet institut, Ricardo Sosa.

L'Institut National de Promotion Touristique (INPROTUR) d'Argentine a créé ce Hub pour répondre aux demandes du secteur du tourisme national et international, en fournissant des contenus et supports entièrement gratuits.

Paris, Aout 2020.

[secturfrancia@argentina.travel](mailto:secturfrancia@argentina.travel)

